

Des dons significatifs pour les écoles primaires de La Pocatière et Mont-Carmel

La Pocatière, le vendredi 13 octobre 2023 – Une équipe de cyclistes qui a participé au Grand Défi Pierre Lavoie en juin dernier remet 24 000 \$ aux écoles primaires de La Pocatière et Mont-Carmel, ce qui permettra la mise en place de projets prônant les saines habitudes de vie.

L'équipe *Desjardins jeunes entrepreneurs*, composée entre autres de Vincent Bernier, copropriétaire de l'entreprise Nova Biomatique de La Pocatière, s'est relayée en juin dernier pour parcourir 1 000 km à vélo. « C'est un défi incroyable. Il a nécessité pour moi une bonne préparation, puisque j'ai roulé plusieurs kilomètres à vélo au printemps en Arizona, avant de réaliser le défi. », racontait monsieur Vincent Bernier. « Je tiens d'ailleurs à remercier Bruno Fournier de Desjardins Entreprises pour l'invitation à ce défi, mais également la communauté et les entreprises qui nous ont appuyés, nous permettant de dépasser notre objectif qui était fixé à 20 000 \$. », ajoutait-il.

Ainsi, des montants de 12 000 \$ chacun sont remis à l'école de La Pocatière et à l'école de Mont-Carmel; monsieur Bernier habitant et travaillant à La Pocatière et possédant une résidence secondaire à Mont-Carmel. « Il était important pour nous que les montants servent à des projets pour les jeunes qui sont en lien avec les saines habitudes de vie. Nous souhaitons aussi que des écoles qui n'avaient jamais reçu de montants issus du Grand Défi Pierre Lavoie puissent en bénéficier. », d'ajouter monsieur Bernier.

L'école primaire Sacré-Cœur utilisera ce don pour acquérir des équipements de ski de fond. Ainsi, toutes les classes pourront pratiquer ce sport lors de leurs cours d'éducation physique. Des sentiers de ski sont d'ailleurs aménagés par la Ville de La Pocatière à proximité de l'école. « Nous souhaitons que nos nouveaux équipements servent à la communauté et nous prévoyons les rendre accessibles aux enfants de la ville en dehors des heures de classe. », a précisé la directrice de l'école, madame Joëlle Hudon.

À Mont-Carmel, le don servira à améliorer la cour d'école, au bénéfice de tous les élèves. Des travaux devraient donc s'enclencher une fois ceux du gymnase de l'école complétés.

-30-

Source :

Kate Robert-Cyr

Directrice par intérim de l'École Sacré-Cœur de La Pocatière

Marie-Hélène Ouellet

Directrice de l'École Notre-Dame de Mont-Carmel

Sur la photo 1, le don remis à La Pocatière jeudi et sur la photo 2, le don remis à Mont-Carmel également ce jeudi.